Compte-rendu du conseil d'école RPI Rétaud-Varzay - Lundi 18 mars 2024 -

Présents:

- M. Bossuyt et Mme Journal (adjoint.e.s chargé.e.s des affaires scolaires de Rétaud),
- M. Châteaugiron (Maire de Varzay),
- Mme Dillenseger (adjointe chargée des affaires scolaires de Varzay),
- M. Beverina, Mme Plat, MmeTeyssonnier, M. Gaillard, Mme Bernardi, Mme Dassonville, Mme Mellier (parents élus représentants des parents des élèves du RPI),
- Mme Cruette (D.D.E.N. de l'école de Rétaud),
- Mme Bouchet, Mme Dura, M. Fayolle, Mme Flavigny, Mme Mescam, Mme Remigereau et Mme Sinou (enseignant.e.s du R.P.I.).
- Mme Cornuau (Directrice adjointe du périscolaire de Rétaud)
- M. Kraszewski (Directeur du périscolaire de Varzay),

Excusés: Mme Charpentier (Inspectrice de l'Education Nationale), l'équipe du R.AS.E.D., M. Lavergne (Maire de Rétaud), Mme Hegui (adjointe chargée des affaires scolaires de Varzay), Mme Boncourt (médecin de l'Education Nationale), Mme Rouxel (représentante de la C.D.A. de Saintes), Mme Rarouby, M. Bachelier, Mme Duc et Mme Pigère (parents élus à Rétaud), Mme Boutet et Mme Pequin (parents élus à Varzay), Mme Satony (Directrice périscolaire de Rétaud), Mme Caroline Mille (ATSEM Varzay), Mme Sabard (enseignante Varzay).

- Début du conseil d'école : 18h00

Le compte-rendu du dernier conseil d'école du 09/11/2023 est approuvé à l'unanimité.

Deux secrétaires de séance sont désignées : Mme Dura et M. Fayolle.

I- Le point sur les effectifs à la rentrée 2024-2025

Prévisions des effectifs pour la rentrée 2024 :

P.S	M.S	G.S	C.P	C.E 1	C.E 2	C.M 1	C.M 2	Total
9 + 2	17	25	19	14 + 7	23	18	21	155

PS : 3 naissances à Varzay, 6 naissances à Rétaud mais déjà 1 contact téléphonique d'une famille de Pessines, 1 famille supplémentaire à Rétaud.

Total : 155 élèves sur le RPI qui comporte 7 classes. Soit une moyenne de 22 élèves par classe.

II- Les évaluations nationales CP

Evaluations Nationales pour les CP de Varzay: Elles se sont beaucoup mieux passées qu'en septembre. Les élèves étaient plus persévérants. Résultats communiqués aux familles. Aurélia a reçu en rendez-vous uniquement les parents des élèves en difficultés.

Evaluations Nationales pour les CP de Rétaud : les évaluations ont été réalisées le matin et les élèves se sont bien investis dans la réalisation des tâches demandées. Tous les parents ont été reçus pour faire le point sur les réussites de leur enfant et les progrès réalisés en ce milieu d'année scolaire.

Mme Mescam souhaite parler des dossiers de sixième pour les élèves de CM2 de Rétaud : 24 élèves de CM2 poursuivent leur cycle 3 en sixième à la prochaine rentrée scolaire en septembre 2024. Les volets 1 ont été remis aux familles. Pour le 26 mars prochain, le volet 2 du dossier de chaque élève doit revenir renseigné à l'école et les demandes de dérogations seront attendues à l'école pour le jeudi 4 avril. Les parents pourront consulter les résultats des affectations le vendredi 14 juin.

III - Les différents projets de classe : APC, projets, sorties

à Varzay:

a) A.P.C.

Elèves de CP : comme annoncé au premier CE, Cyril et Aurélia ont privilégié le travail en petits groupes avec des élèves de CP. Ses séances ont lieu le lundi, le jeudi et le vendredi après la classe. Groupe de 4/6 élèves. Travail sur la lecture et le calcul mental.

b) Projets, sorties

- Sortie au <u>Gallia Cinéma</u> pour le visionnage de courts métrages : Lundi 4 décembre, « L'incroyable Noël de Shaun le mouton et de Timmy » pour les 3 classes. Très bon moment.
- <u>Spectacle d'arts vivants</u> au mois d'avril pour les 3 classes de l'école : il aura lieu le jeudi 4 avril et se déroulera dans la salle de motricité de Varzay. Isabelle et Olivier attendent des amis pour le déjeuner. Isabelle prépare le repas tandis qu'Olivier est chargé de dresser la table, ou du moins est sensé la dresser ! Car tout ce qu'il touche est prétexte à faire de la musique. Cette animation permettra aux enfants :
- de découvrir des poèmes pour enfants (de Robert Desnos, Maurice Carême, Jacques Prévert...) que nous avons mis en musique,
- de découvrir qu'on peut transformer des objets de la vie quotidienne, des fruits et légumes en instruments.
- <u>Réalisation de dessins</u> sur le thème de l'Eau par tous les élèves de l'école maternelle. Projet mené en lien avec l'APE pour la confection d'objets vendus par l'APE afin de financer leurs différents projets.
- La sortie de fin d'année est à l'étude.
- Balade printanière pour les 3 classes, aux alentours de l'école, à l'étude également.
- <u>Plantations dans les carrés potagers de l'école</u>: merci aux cantonniers Nicolas et Laurent d'avoir préparés les carrés pour nos futures plantations.
- <u>Peinture de souche d'arbre</u>: En partenariat avec les cantonniers, l'arbre qui est tombé lors de la tempête a été débité en souche qui vont être peintes par les élèves.
- Projet correspondance annoncé au premier CE en suspens... pas de nouvelles de l'école de Berneuil!
- <u>Natation scolaire</u>: du lundi 10 juin au vendredi 21 juin pour les élèves de GS et CP (classe de MS/GS et classe de GS/CP, les MS restent à l'école avec Elodie), 8 séances (la nouvelle organisation de l'année dernière est reconduite: du lundi au vendredi tous les après-midis, stage intensif sur deux semaines). Les séances se déroulent au centre Aquarelle de Saintes.

Les élèves de GS participeront au projet « Lola ». <u>Le fabuleux voyage de Lola</u> est une approche originale de l'enseignement de la natation pour les élèves de GS, CP et/ou CE1. L'album conte les aventures de Lola la loutre et de ses amies souris. Les différentes étapes de cette aventure seront reconstituées plus tard dans les séances de natation. Cet album est un moteur de l'activité car il permet d'investir leur imaginaire et de s'identifier aux héros de l'histoire.

Les élèves de CP, eux, réaliseront des séances de natation scolaire. Test lors de la première séance puis constitution de groupes de niveaux.

Pour que ce module de séances ait lieu, nous rappelons qu'il est nécessaire d'avoir des parents accompagnateurs ayant obtenu l'agrément. 4 parents accompagnateurs seront nécessaires pour chaque séance. Quasiment tous les parents qui se sont proposés ont déjà passé l'agrément ou bien alors l'avaient déjà obtenu les années passées. Equipe de 14 parents cette année. Merci à eux pour leur disponibilité. L'agrément est obligatoire pour être parent accompagnateur à la piscine.

Le transport est pris en charge par la CDA à 100%.

à Rétaud:

a) A.P.C.:

Classe du CM2 Madame Marouby

Période 3 : Mémoriser les conjugaisons des verbes et résoudre des problèmes

Période 4 : Travailler le langage oral pour organiser un exposé et s'entraîner à le présenter

Classe du CM1 Madame Sinou

Période 3 : Mémoriser les conjugaisons des verbes

<u>Période 4</u>: Dire des textes poétiques mémorisés sur le thème de l'eau pour s'enregistrer et présenter sa production

Classe du CE2 Madame Rémigereau

Période 3 : Phonologie avec des CP

<u>Période 4</u>: Lecture compréhension et résolution de problèmes

b) Projets pédagogiques à Rétaud :

Sortie cinéma du vendredi 11 décembre 2023:

Toute l'école a profité de la projection de « Sirocco et le royaume des courants d'air » après avoir travaillé en classe sur l'affiche du film et la bande annonce du film.

Sortie scolaire du vendredi 15 mars :

Le matin, les élèves du CM1 et du CM2 sont allés effectuer des recherches et des lectures sur le thème de l'eau.

Tous les élèves de l'école ont écouté le conte musical BAKARI présenté par le conservatoire de l'abbaye aux dames. L'un des élèves de la classe du CM1 jouait du Tuba.

Le même jour, tous les élèves de l'école ont pu s'essayer au carrousel et écouter leur création musicale!

Champs d'elles :

La classe de Cm1 s'intéresse aux sportives et participent à un défi quotidien de découverte d'une grande sportive. Les familles participent au défi en décryptant le soir, à la maison, avec leur enfant les indices révélés en classe et notés dans un livret.

Projet sécurité routière :

En mars, les élèves de la classe du CM2 développent leurs compétences en matière de sécurité routière. Une intervenante de l'ASPSR (Association Saintaise de Prévention de Sécurité Routière) viendra le vendredi 5 avril à Rétaud pour une première séance de travail en classe puis les élèves consolideront leurs connaissances avec leur enseignante. Enfin, le 30 avril prochain, un déplacement à Saintes permettra aux élèves de circuler à vélo sur la piste de la sécurité routière et de poursuivre leur formation grâce aux informations données par les bénévoles de la sécurité routière et grâce aux situations proposées sur les ordinateurs.

Projet permis piéton :

Les classes du CP/CE1 et du CE2 s'engagent dans un travail sur la sécurité lors des déplacements à pied. Ils seront accompagnés par un gendarme de la gendarmerie de Gémozac. Madame Dura coordonne le projet.

Projet porter secours au CM2 et au CM1 : (dates à préciser)

Cette année, deux parents d'élèves, monsieur et madame Bévérina, interviennent dans la classe de madame Marouby pour travailler les gestes de sauvetage et dans la classe de madame Sinou pour travailler l'alerte.

Projet Ecole Amie des droits des enfants :

Tous les élèves de l'école ont rempli un questionnaire pour donner leur avis et leur ressenti sur l'école dans sa

globalité. Les parents, eux aussi, ont été sollicité ainsi que toutes les personnes qui prennent soin des élèves tout au long de la journée de chaque enfant de l'école.

Les résultats de ces questionnaires nous orientent vers deux points à travailler : la connaissance des droits de l'enfant et l'écoute de la parole des enfants et son expression partagée.

Le premier comité de pilotage a eu lieu le jeudi 8 février. Il réunissait autant d'adultes que d'enfants : Fabrice Bossuyt pour la mairie, Michèle pour le périscolaire, Ingrid pour le temps des repas, Amanda Bévérina pour les parents d'élèves, les enseignantes de l'école, Diane Marouby, Dominique Mescam, Jessica Rémigereau et huit élèves Jeanne et Zoé pour le CP/CE1, Hanaé et Mathias pour le CE1/CE2, Edgar et Mathis pour le CM1, Manon et Gabriel pour le CM2. Sandrine Sinou était excusée pour raison de santé.

Les délégués des élèves de chaque classe (8 en tout) ont rapporté les idées de leurs camarades sur le questionnaire puis sur ce qu'ils envisageaient pour améliorer le bien-être à l'école.

Voici les idées principales : plus de jeux dans la cour, des espaces pour réaliser des constructions naturelles, un temps calme de repos, un espace de lecture, l'élaboration d'un menu de la cantine, des toilettes plus pratiques, installer une boîte à idées pour parler de l'école pour formuler des idées à réaliser, prévoir un affichage des émotions ressenties et des problèmes à résoudre, installer une échelle des valeurs pour afficher comment la journée a été appréciée....

Michèle suggère la création d'une fresque sur le thème des droits de l'enfant dans la cour.

Dans les classes, des ateliers de paroles et de réflexion seront menés sur les thèmes de besoin/envie et connaissance des droits des enfants avec la CIDE (Convention internationale des droits des enfants).

Le lundi 25 mars, nous organisons des marches dans l'école sur trois thèmes : le genre, la sécurité et l'accessibilité. Tous les élèves sont mélangés. Une après-midi est consacrée à ces temps de marche et de réflexion dans l'école.

Le Jeudi 28 mars, le second comité de pilotage sera organisé avec les mêmes personnes pour commencer à envisage des actions.

Le jeudi 31 Mai, nous organiserons des Olympiades sportives sur le thème des droits aux activités sportives et ludiques et sur les droits des enfants en général : une journée sans cartable et en extérieur.

Projet leporello avec Marc Daniau:

Depuis la rentrée, nous travaillons sur le thème de l'eau en découverte du monde, en arts plastiques, en français et en mathématiques.

Le projet collectif de toute l'école se poursuit : il s'agit d'inventer un Abécédaire sur le thème de l'eau par classe en créant les illustrations et en écrivant un court texte pour chaque mot choisi par les enfants.

L'auteur-illustrateur Marc Daniau nous a accompagnés lors des temps des créations graphiques, il a présenté ses ouvrages (albums pour enfant) en expliquant l'origine de son inspiration, sa démarche de travail et les différentes étapes de la création d'un album pour enfant. Cet artiste affichera sur les murs des maisons du village de Rétaud des reproductions de ses aquarelles de paysages aquatiques réalisées lors de voyages dans différents pays.

Il reviendra le jeudi 11 avril prochain pour monter le leporello de chaque classe et participer au vernissage du soir. Toutes les familles de nos élèves sont invitées à l'école de 17H à 19H30 pour découvrir dans les classes les travaux des enfants (affichages, enregistrements vocaux, diaporamas) ainsi que le leporello achevé. Dans la cour de l'école, tous pourront admirer les photos de Yan Arthus Bertrand (exposition prêtée par l'association Nature et environnement 17 de Rochefort).

Semaine de la presse du lundi 18 mars au vendredi 22 mars :

Les classes du CM1 et du CM2 recevront un journaliste et s'entraineront à l'écriture d'articles de presse.

Les CM1 vivront une journée en comité de rédaction pour réaliser la « Une de la presse ».

Projet dessins pour l'Association des parents d'élèves du RPI :

Chaque classe s'est investie dans le dessin sur le thème de l'eau pour aider l'Association des Parents d'Elèves du RPI à récolter de nouveaux fonds. L'A.P.E. du RPI nous a remis la somme de 900 euros qui pourra être investie dans l'achat de jeux spécifiques pour les jeux de la cour de récréation.

Projet écocitoyenneté:

La classe du CP et du CE1 remet les carrés du potager en état pour commencer les plantations du printemps. M. et Mme Patour interviendront pour apporter une terre plus riche dans nos carrés.

La classe du CE2 recevra un apiculteur en Mai.

Au cycle 2, les randonnées pédestres dans la campagne rétaudaise ont lieu chaque mardi.

Projet sportif, Savoir Rouler A Vélo:

En mai, les élèves du CP, du CE1 et du CE2 s'entraineront tous les mardis et tous les vendredis avec leurs enseignantes madame Dura, madame Mescam, madame Rémigereau et les parents d'élèves ayant obtenus l'agrément vélo cette année, à maîtriser leur vélo, à le diriger et à veiller à la sécurité de tous. En fin d'année une sortie (les pistes cyclables du Flow Vélo) pourra être envisagée des Gonds au Moulin de la Baine.

Projet Santé au cycle 3 :

Les deux classes de CM1 et de CM2 se rendront sur le site du Château de Bernessard à Gémozac pour une journée d'ateliers sur le thème de la santé en Mai.

Projet Lecture « Les Incorruptibles » :

Depuis le début de l'année scolaire, dans chaque classe de l'école, les élèves se_partagent les lectures de chaque sélection d'ouvrages de littérature enfantine (chaque classe a une sélection en lien avec son âge).

Les albums sont apportés dans les familles pour des lectures partagées avec les parents.

En classe, un travail d'analyse des illustrations et de compréhension des textes est réalisé avec des temps d'échanges oraux, des temps de jeux, des temps de découverte, des thèmes de lecture et des points culturels abordés par les ouvrages. Finalement, en Mai, les élèves participeront au prix national et chaque élève votera pour son ouvrage favori.

Projet Natation scolaire:

Les séances à la piscine de Meursac reprendront dès le mois de juin. Toutes les enseignantes de l'école de Rétaud souhaitaient engager leur classe dans cette activité. Mais deux créneaux horaires (le lundi et le mardi) matin ont été prévus pour les CM2 et deux créneaux horaires (le jeudi et le vendredi après-midi) ont été réservés au CP et CE1 pour cette année scolaire.

Spectacle musical:

Le 24 juin prochain, monsieur et madame Verger nous présenteront leur spectacle de créations musicales lors de deux représentations : une le matin pour le cycle 2 et une autre l'après-midi pour le cycle 3.

Madame Journal prend la parole pour présenter <u>le projet plantation de fruitiers sur la commune</u> à l'automne prochain. Elle ajoute le souhait de la municipalité d'y associer les élèves de l'école car l'espace prévu leur serait dédié comme aire de jeux. Une réunion de préparation est programmée vendredi 29 mars à la mairie. Madame Mescam y est invitée pour l'école.

<u>La fête des écoles du R.P.I :</u> Cette année 2024 est résolument sportive et olympique ; c'est pourquoi nous proposons des « Olympiades ». La date du mardi 2 juillet a été retenue.

Pour le lieu, question posée aux représentants municipaux de Varzay : Les travaux du City Stade auront-ils débuté sur le parc de Varzay ? La réponse est oui. Ils commenceront dès qu'il n'y aura plus d'eau dans le parc. → Les Olympiades ne pourront donc pas avoir lieu sur ce site.

Deuxième lieu envisagé : le terrain de football de Rétaud. Les représentants de la Mairie de Rétaud vont voir avec le club de football car il y a peut-être entraînement le mardi soir.

La question au sujet de la scène en bois est posée aux représentants de la mairie de Varzay. Réponse : Il est tout à fait possible d'envisager de prêter la scène en bois de Varzay pour l'installer sur le terrain de football de Rétaud.

IV - L'hygiène et la sécurité : travaux, entretien des locaux, les exercices évacuation

à Varzay :

- Les <u>exercices</u> évacuation « alerte attentat » et « incendie » n'ont toujours pas été réalisés sur l'école de Varzay. Mme Bouchet a envoyé un mail au référent sécurité de l'école. Ce n'est plus M. Touraine comme elle

le croyait mais M. Lestienne et M. Lanuza. Elle souhaiterait organiser une rencontre avec ses messieurs et les représentants de la municipalité de Varzay pour remettre à jour les PPMS.

- Travaux réalisés : Avant toit de la garderie repeint et changé.
- <u>Travaux à venir</u> : Installation potentiel de panneaux de lièges dans les classes pour les affichages. Nettoyage de l'entrée extérieure de l'école.
- <u>Bilan de santé de la P.M.I.</u> (Protection Maternelle et Infantile) pour tous les élèves de MS le lundi 10 et le mardi 11 juin à l'école. Les parents concernés seront informés le moment venu.

à Rétaud :

<u>Exercices d'évacuation à Rétaud</u>: Les trois exercices de mise en sécurité ont été réalisés avec tous les élèves de l'école. Jeudi 14 mars lors du dernier exercice « alerte incendie » la porte d'entrée de l'école était coincée. Il a fallu ouvrir les deux battants et forcer ainsi l'ouverture pour permettre l'évacuation des élèves du cycle 2.

<u>Travaux</u>: Des travaux d'entretien et d'aménagement ont été évoqués avec madame Dominique Journal dans la cour de récréation. En effet, à la suite du premier comité de pilotage (projet Ecole Amie des Droits de l'Enfant), les élèves des classes avaient proposé des espaces de jeux particuliers dans la cour de récréation.

La problèmatique de la grande humidité dans les toilettes reste d'actualité. Pour des raisons de sécurité, la pose de stores occultant dans la classe de madame Marouby et de madame Mescam a été demandée.

La visite de l'infirmière scolaire a eu lieu le lundi 4 mars : elle a travaillé avec les CM2 sur la puberté.

Elle a contrôlé la vue et l'audition de certains élèves dans chaque classe de l'école et a contacté les parents quand un problème de santé l'exigeait.

V - Les questions diverses

Ecole de RETAUD, questions des parents :

« Dans un premier temps nous souhaitons vous remercier pour l'envoi rapide du compte rendu, ce qui nous a permis de faire un retour rapide aux parents. »

MAIRIE:

- 1°) De nouveau, nous avons des retours sur la propreté des toilettes malgré la réponse au précédent conseil.
- 2°) Deux ou trois fois dans l'année les enfants devraient pouvoir élaborer un menu. Peut-être cela est-il prévu avec Ecole amies des droits de l'enfant ?
- 3°) Il nous a été remonté une difficulté lors des grèves et d'une journée sur un retard pour les enfants de l'école de Rétaud oubliés à la garderie de Varzay. Les parents regrettent de ne pas avoir été informés.

Réponse de monsieur Fabrice Bossuyt et de madame Dominique Journal : Pour la propreté des toilettes, elles sont régulièrement nettoyées et les difficultés d'écoulement des eaux est un problème ancien pour lequel il n'y a pas de solution immédiate. Les travaux sur la toiture (fuites d'eau dans les plafonds de l'école) ont été réalisés et nous ne prévoyons pas de faire des travaux de rénovation dans les toilettes de l'école.

<u>Madame Mescam</u> rapporte la grande humidité du sol, des murs et des toilettes qui rendent les sanitaires glissants et qui pourraient éventuellement provoquer un accident.

Madame Journal précise que le contrôle de la ventilation des sanitaires pourrait être envisagé.

Monsieur Bossuyt pense qu'un menu peut être élaboré avec l'aide de la cantinière.

ECOLE : propos rapportés et lus par les parents élus ;

« Merci à tous pour l'investissement auprès de nos enfants, projets et apprentissages au top. » « Merci aux maitresses pour le temps passer à faire un point individuel sur la scolarité de l'enfant et pour les projets débutés avec Marc Daniau pour l'ADCdéaire »

- « Enseignante très à l'écoute, soucieuse du bien-être de ses élèves. Supports d'apprentissages variés qui satisfont pleinement notre enfant »
- « Équipe au top, encadrement super, très bonne communication avec les enfants, jeux et activités qui plaisent aux enfants et proposition des activités variées et modernes. Merci à toute l'équipe. »
- 1°) Il est questionné la quantité des jeux mise à disposition pour la récréation, et sur le partage des jouets. Pourrions-nous avoir le listing des jeux mis à disposition pour démontrer aux parents les jeux mis en place et savoir comment cela est reparti. Peut-être est-ce en lien aussi avec les APQ.
- 2°) L'horaire de sortie est de nouveau décalé selon la remontée de certains parents.

Réponse de madame Mescam: le matériel de jeux de récréation est composé de ballons, de balles, de corde à sauter, d'élastiques, de cerceaux, de panneaux de basquet, de filet de ping-pong et de raquettes, de jeux de lancers en bois... ce matériel a été enrichi du Kit fourni par l'éducation nationale de matériel sportif pour les A.P.Q (Activités Physiques Quotidiennes) menées pendant chaque récréation (en fonction de la météo).

Remarque de l'équipe enseignante : La sortie des élèves est à 16H15 des classes puis tous les élèves se répartissent dans les rangs (périscolaire, bus, sortie parents) et sortent avec leurs enseignantes devant le parking ou chaque élève rejoint son parent quand celui-ci est présent.

PERISCOLAIRE

« Très bonne équipe d'encadrement, riche en activités, de nouveaux jeux à disposition. Merci. » Il est questionné la possibilité d'un visio pour le périscolaire pour les temps de pluie pour gagner du temps._

Ecole de VARZAY:

L'équipe enseignante remercie l'APE pour le don de 760 euros pour l'école.

• <u>Question 1</u>: Le fait que Christophe (ou autre) soit obligé d'être au portail en raison de l'absence d'ouverture à distance ne vous pénalise-t-il pas pour la surveillance des enfants ?

Réponse de Christophe : Christophe est en surnuméraire c'est-à-dire qu'il est déchargé complètement de la surveillance des enfants lorsqu'ils sont plus de 50 à l'accueil périscolaire. Ils sont maintenant 6 animateurs/ trices (dont Christophe) pour la surveillance des enfants. Ces derniers ne sont pas pénalisés.

• <u>Question 2</u>: Concernant les ATP: certains parents ne semblent pas avoir été mis au courant des ATP proposés. Pouvez-vous rappeler comment se fait la communication/organisation des activités proposées ?

Réponse de Christophe: Les ATP ne concernent que les élèves à partir du CP, soit 14 élèves sur notre école. Il y a 3 périodes dans l'année (septembre/décembre, janvier/avril et mai/juillet) pour ses activités qui se déroulent le mardi et le jeudi après la classe sur le temps du périscolaire. Les activités sont choisies avec les enfants qui fréquentent l'accueil périscolaire de Varzay. Une fois le choix réalisé, il faut que la CDA le valide et voit si les intervenants spécialisés sont disponibles ou non. Les informations et les inscriptions concernant les ATP ont lieu environ un mois à l'avance. Documents transmis dans les cahiers de liaison des élèves. Les parents retournent le formulaire d'inscription directement à l'accueil ou bien alors par mail. Christophe informe ensuite les enfants retenus pour les activités.

• **Question 3**: Se pose la question de la communication pour les retards et annulation des bus : serait-il possible d'avoir une communication plus rapide, par sms par exemple, lors des retards ?

Réponse de Christophe : Les parents d'élèves doivent s'assurer qu'ils sont bien inscrits sur la liste de diffusion des informations du transporteur.

• <u>Question 4</u>: La question de la construction d'un abri efficace pour protéger les enfants de la pluie et du soleil a de nouveau été posée.

Réponse de M. Chateaugiron: Merci de lire les comptes rendus des anciens conseils d'écoles. Ceux-ci sont sur le site de la mairie de Varzay. La question a déjà été posée dans un autre conseil d'école et la réponse a donc déjà été apportée. La réponse est négative.

• Question 5 : Des parents souhaiteraient savoir s'il est possible d'alimenter un peu plus Beneylu ?

Réponse de l'équipe enseignante : La réponse est oui. Il faut que l'on travaille plus efficacement.

• <u>Question 6</u>: Est-il possible de prévoir quelques activités en plein air pour les enfants ? Par exemple : création/entretien du potager par les enfants ? Balade en forêt ?

Réponse l'équipe enseignante : Un certain nombre d'activités en extérieure est prévue comme annoncé plus haut.

• Question 7 : Une remarque a été faite pour le portail soit bien ouvert à 8h50 (parents pressés).

<u>Réponse d'Elodie</u>: nous pensons que nous sommes plutôt ponctuels sur l'ouverture du portail le matin mais je prends en compte cette remarque. Puisqu'il n'y a eu qu'une seule remarque à ce sujet et qu'elle ne concerne donc qu'une seule famille, j'invite cette même famille à déposer son enfant à l'accueil périscolaire avant la classe (puisque ses parents semblent « pressés »). Certains parents laissent leurs enfants à l'accueil périscolaire à 8h45 par exemple. C'est tout à fait possible.

Ce conseil d'école du 18 mars 2024 s'achève à 20 heures 30.

Les directrices des écoles de Rétaud et de Varzay

Mesdames Mescam et Bouchet